



Genießerhotel Ritterhof

Urlaub am Fuße der Seiser Alm

Das Hotel Ritterhof liegt in Seis am Schlern und bietet dem Urlauber eine mittelalterliche und zugleich urgemütliche Atmosphäre. In den komfortabel ausgestatteten Zimmern fühlen sich die Gäste zu jeder Jahreszeit rundum wohl. Das Hotel Ritterhof befindet sich in einem der traditionsreichsten Fremdenverkehrsorte. Bereits der König Friedrich August von Sachsen, Sigurd Ibsen und Max Valier wussten einen Urlaub in Seis am Schlern zu schätzen.

Idyllisch am Fuße des Schlerns in 1.000 Metern Höhe gelegen, überzeugt das Hotel Ritterhof nicht nur durch ein zauberhaftes Ambiente, sondern auch auf Grund der hervorragenden Wintersportmöglichkeiten, die weit über das herkömmliche Angebot hinausreichen. Die Seiser Alm in Südtirol ist die größte Alm Europas und eines der beliebtesten Skigebiete. Hier sind die Voraussetzungen für das Alpine Skilaufen ebenso gegeben, wie für das Langlaufen und Schneeschuhwandern. Wer Anregungen für erlebnisreiche Wanderungen sucht, der erhält diese von der Hotelwirtin. In der näheren Umgebung befindet sich außerdem ein Reiterhof. Einem Ausritt durch die verschneite Winterlandschaft steht damit nichts im Wege.

Doch im Hotel Ritterhof kommen nicht nur Sportsfreunde voll auf ihre Kosten. Ein Weihnachtsfest oder Silvester inmitten der faszinierend schönen Dolomitenlandschaft zu erleben, ist ein Traum für Jung und Alt. Die Spitzenköche des Hotels verwöhnen ihre Gäste mit ihren landestypischen Speisen. Gourmets dürfen sich also nicht nur über ein stimmungsvolles Rahmenprogramm freuen, sondern über kulinarische Genüsse der Sonderklasse. Darüber hinaus locken auch die romantischen Weihnachtsmärkte in der Umgebung mit einem ganz besonderen Flair. Außerdem ist im Hotel Ritterhof garantiert immer etwas los. So finden auch im Winter regelmäßig spannende Veranstaltungen statt, zum Beispiel die Minnesänger Wochen oder das Wein- und Gourmetfestival.

Das Hotel Ritterhof ist ein Geheimtipp für alle Freunde des Wohlfühlens. Diesbezüglich lohnt sich vor allem in der dunklen Jahreszeit ein Besuch des hoteleigenen Spa. Die erholungssuchenden Urlauber erleben hier die wohltuende Wirkung von Massagen, Ayurveda und anderen Kuranwendungen, die zum Teil mit Wärme und Wasser nicht nur die Gesundheit stärken, sondern auch die Schönheit fördern. Insbesondere Frauen erfreuen sich zum Beispiel an der original Südtiroler Apfel- & Traubenkosmetik. Ein Wellness-Wochenende im Hotel Ritterhof ist daher immer ein willkommenes Geschenk.

Auch die Speisen sind im Hotel Ritterhof ein Gedicht. Das Schlemmen beginnt schon beim legendären Schwangau-Frühstück, wenn neben ofenfrischen Brötchen Wurst, Käse, hausgemachte Marmeladen und Müslis den ersten Appetit stillen. Mittags kann der Urlauber sein Lieblingsessen à la carte wählen, während am Abend ein leckeres Fünf-Gang-Menü wartet. Weinfreunde finden im Weinkeller "Zum fahrenden Ritter" edle Tropfen aus Südtirol, Österreich, Italien, Spanien, Frankreich, Chile und Portugal. Ein Höhepunkt ist das sonntägliche Gala-Dinner. Außerdem verwöhnt die Hotelier-Familie Oberhofer ihre Gäste am Sonntag mit einem prickelnden Sekt-Frühstück und leckerem Lachs.

Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader
Julius-Durst-Str. 44
39042 Brixen

brandnamic.com
ritterhof_seis@yahoo.de

Firmenkontakt

Genießerhotel Ritterhof ****s

Herr Leo Oberhofer
Schlernstraße 37
39040 Seis am Schlern

ritterhof.com
info@ritterhof.com

In Seis am Schlern, in der italienischen Provinz Bozen, befindet sich das Hotel Ritterhof der Familie Oberhofer. Es handelt sich hierbei um ein Genießerhotel der ganz besonderen Art. Den Gästen steht mit der Wellnessoase "Zur Waldburg" ein komfortabel ausgestattetes Spa mit Whirlpool und eine attraktive Saunalandschaft zur Verfügung. Unter der Leitung von Leo Oberhofer beherbergt der Ritterhof bereits seit mehr als 30 Jahren die Gäste auf seine herzliche Art. Das Restaurant verwöhnt die Gäste mit einer schmackhaften regionalen Küche. Die Gewürze stammen größtenteils aus dem eigenen Kräutergarten, die meisten Zutaten von Südtiroler Bergbauernhöfen. Direkt an der Seiser Alm Bahn und zugleich am Fuße der größten Alm Europas gelegen, bietet ein Urlaub im Hotel Ritterhof ideale Freizeitmöglichkeiten.

Anlage: Bild

